

令和5年度(2023)スタート

せんざい いちぐう 千載一遇

学校教育目標
自ら考え、個性を研ぎ
創造性豊かに
力強く生きる生徒

はじめに、赴任のご挨拶を申し上げます。
4月3日(月)に那覇市立松城中学校第十八代校長として着任しました宮城裕子です。前任校は八重山郡竹富町にある本県第二番目に大きな島・西表島にある船浦中学校で教頭、校長で5年務めていました。母校はお隣の石田中学校です。自身が生まれ育った地域の学校である松城中学校に赴任できたことを大変嬉しく思います。
さて、学校だより「千載一遇」で定期的に学校の様子をお知らせします。本校ホームページと併せてご覧ください。また、学校が、ご家庭や地域により身近に感じていただけるよう努めて参ります。保護者のみなさま、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

松城中学校

4月 1号

発行

校長 宮城裕子



令和5年度(2023年)は生徒在籍総数二一〇名(新たに七十八名の新入学生を迎え、2学年六十三名、3学年六十九名)と近年久しぶりに二百名を超えました。フレッシュな風を吹き込んでくれる新入生に加えて、これからアフターコロナに向かう学校生活には新たな変化が出てくると思われれます。本校教育目標が目指す生徒像の具現化に向け、本校職員、生徒とともに魅力ある学校づくりに励んで参ります。柔軟に、人間性と創造性を育む学校でありたいと願います。

次ページに入学式式辞を掲載します。
ご一読ください。



新入生代表挨拶 (松川小)

お知らせ

- ★4月22日～各部大会開催(部員よりお知らせ)
- ★5月3日(水)那覇ハーリー出場(4年ぶり)
4/12から練習に取り組んでいます。
GW 期間中にぜひ足をお運びください。
- ★5月迄保健行事が進行中です。
歯科検診、1学年心電図検査、視力検査等終了しました。尿検査は 5/9,10 に再提出があります。まだの生徒は忘れず提出してください。



令和5年度第41回入学式

式 辞

本日の入学式にあたり、那覇市立松城中学校より祝辞を申し上げます。

春の日差しを受け、多くの生命が新たな輝きを身にまとう「うりずん」の季節となりました。色とりどりの花々とさわやかなそよ風を全身に感じるよき日に、本校に入学されました78名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。本日の第41回松城中学校入学式を挙行できますことを大変嬉しく存じます。

さて、中学生になったみなさんは、今、入学の喜びと、新しく始まる中学校生活への期待で胸がいっぱいでしょうか。少し、新しい生活への不安があるでしょうか。

チャールズ・ダーウィンの言葉で『最も強い者が生き残るのではなく、最も賢いものが生き延びるのでもない。唯一生き残ることが出来るのは、変化できる者である。』という言葉があります。何事にも柔軟に、仲間と、そして2学年、3学年の先輩たちと協働していろいろなことにチャレンジして欲しいと願います。また、歴史と伝統ある松城中学校の生徒としての誇りと自覚を持ち、一日も早く学校生活に慣れ、勉強や文化・スポーツ活動に励み充実した中学校生活を送ってください。

まず、入学するにあたり、中学校の三年間で是非心に留めて欲しいことがあります。

それは、本校の学校教育目標「自ら考え、人間性を研ぎ、創造性豊かで力強く生きる生徒」の像に迫ることです。昨年6月、アップルCEOのティム・クック氏に「どうしても会いたい」と言われた87歳、「世界最高齢のアプリ開発者」若宮正子さんのお話をします。若宮さんの自分を応援する言葉は「とりあえずやってみよう！」先の事なんか分からないから、さしあたり好きなことをやればばいい。何か必要になった時は学び直せばいい。なりたい自分をめざして「とりあえずやってみよう！」です。今後、社会は急速に変化し、世の中は益々多様化するだろう予測困難な社会になると言われています。今まで以上に自分の考えを表現することが求められます。色々な意見がある中で、お互いが納得できる最適な答えを見つける力、協働して課題解決する力、がこれまで以上に求められます。このような大きな時代の節目に中学校の入学を迎えた皆さんには、まず、何事にも主体的に関わることや豊かな人間性をもとに、自らの可能性を伸ばし、「なりたい自分づくり」に精進することを期待します。壁にぶつかったときは共に支え合い、認め合う仲間との出会い・絆づくりを大切にしてください。

次に、保護者のみなさまにおかれましては、本日のお子さまのご入学、誠におめでとうございます。子どもたちが心身の急速な成長を見せ、自立しようとする中学生時代は、家庭における励ましや心の支えが、欠かすことのできない大切なものとなります。このように子どもたちの人としての成長は学校教育だけで果たすことはできません。そのために、家庭と学校とが同じ方向を向き、協力して子どもの教育にあたっていくことが重要です。どうぞ本校の教育活動にご理解いただき、密接な連携のもとにご協力くださいますようお願い申し上げます。

結びになりましたが、本日は、PTA会長 津波古 修 様、新入生保護者代表 比嘉 ちか子 様をはじめ、日頃から地域で大変お世話になっております多くのご来賓のみなさまが、公私ご多用のおりにもかかわらず、入学式にご臨席賜り、誠にありがとうございます。心より御礼申し上げます。どうか、今後とも一層のご支援、ご指導を賜りますようお願い申し上げます。

原石である生徒たちが切磋琢磨しながら自身に磨きをかけ、豊かな創造性が育まれますよう、私たち教職員一同、力をあわせて教育活動に取り組んで参ります。

以上、式辞といたします。

令和5年(2023年)4月10日
那覇市立松城中学校
校長 宮城 裕子